



BILDER-AUSSTELLUNG CARMEN KRAUS, YOGASCHULE ALTNAU

Die spezielle Bilderausstellung möchte Sie auf neue Weise zum Thema Gesundheit inspirieren. Sie bietet praktische Möglichkeiten zur selbst-aktiven Gesundheitsbildung. Die Bildtafeln sind von Myriam Bayer aus Heidelberg, Deutschland, konzipiert.

Nähere Infos unter: <https://www.yoga-als-kulturimpuls.de>

Beginn: Samstag, 25. Januar 2025
Ende: Sonntag, 30. März 2025
Lokalität: unterirdischer Verbindungsgang (vor Café im Park)

Anwesenheit Carmen Kraus während der Ausstellungszeit:

Carmen Kraus von der Yogaschule Altnau wird wöchentlich am Dienstag von 16.00 - 17.00 Uhr für einen Austausch vor Ort sein.